

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成25年5月17日
校長 勝田昭三

「修学旅行」を終えて

3年生は、5月9日（木）～11日（土）の2泊3日の行程で、「九州・長崎方面」の修学旅行に行ってきました。

1日目、生徒達は、緊張した面持ちで新大阪駅に大きな荷物を持って集合してきました。天候も良く、夏服がちょうど良い気温で、博多に到着した時は、蒸し暑さを感じるほどでした。

「長崎原爆資料館」見学、ガイドボランティアの方とともに「平和学習フィールドワーク」の後、平和記念公園で生徒が作成した平和宣言を読み上げ、折り鶴を捧げました。ホテル「式見ハイツ」では学年全体のレクリエーションで仲間との交流を深めました。



長崎原爆資料館



レクリエーション

2日目は、朝から激しく雨が降る荒天となりましたが、長崎の歴史にふれる市内散策に出かけました。傘の骨が折れるほどの風が吹くこともありましたが、他校の修学旅行生とともに元気に市内観光をしていました。雨で冷えた身体は、昼食の長崎ちゃんぽんを食べて温まることと思います。午後のプログラム

は、「ペーロン漕艇」の体験を予定していましたが、雨天のため「長崎ペンギン水族館」の見学に替えました。ペンギン8種類、170羽の日本最大級の水族館で、ゆったりとしたひと時を過ごしました。この日の宿舎は、小浜温泉の旅館で、学級毎に分宿しました。

3日目は、朝から「イルカウォッチング」「筏釣り」

「まんじゅう作り」の体験別にわかれ実施しました。私は、イルカウォッチング



イルカウォッチング

グに同行しましたが、たくさんの野生のイルカを間近に見ることができ感動しました。船上に生徒の歓声が響いていました。

修学旅行のすべてのプログラムを終え、博多駅から帰阪しました。新幹線の快適な車内と列車の速さが、九州を感じさせる修学旅行でした。

大きな怪我・病気もなく、参加者全員が体験プログラムに参加できたことが大きな成果です。3年生は、これから学校行事に最高学年であることを自覚し、自らの体験を将来への自信として大きく成長してくれることを期待しています。

ホームページをご覧ください

修学旅行の様子を本校の公式ホームページで、お知らせいたしました。1日当たりのアクセス数は、300回近くになりました。今後とも教育内容をお知らせしてまいります。